

Sachdarstellung, Begründung, ggf. finanzielle Auswirkungen

Kamerad Klaus Cothmann ist in der einberufenen Versammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rábke am 03.03.2018 zum Ortsbrandmeister und Kamerad Frank Ehrlich zum stellv. Ortsbrandmeister gewählt worden. Die Ämter wurden genannten Kameraden zunächst kommissarisch übertragen, da die erforderlichen Lehrgänge zur Ernennung fehlten.

Nachdem beide Kameraden die Lehrgänge erfolgreich absolviert haben, können die Ernennungen gemäß § 20 Abs. 4 des Niedersächsischen Gesetzes über den Brandschutz und die Hilfeleistung der Feuerwehr (NBrandSchG) für die Dauer von sechs Jahren in das Ehrenbeamtenverhältnis erfolgen.

Über die Ernennung und Berufung beschließt der Samtgemeinderat.

Eine rückwirkende Ernennung ist nicht zulässig.